



CACHÉ, MAIS À LA VUE DE TOUS

– 2^{ème} partie

Chacun est capable de trouver Dieu s'il le souhaite.

Le Seigneur a dit : « *Voici Je me tiens à la porte et Je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, J'entrerai chez lui, je souperai avec lui et lui avec Moi.* » (Apocalypse 3 :20) Il est difficile d'imaginer un Dieu qui attendrait patiemment à notre porte, alors que chacun est libre de Le choisir ou de Le rejeter. Mais c'est pourtant la réalité : Il est peut-être caché, mais Il est toujours prêt à répondre à ceux qui Lui ouvrent leur cœur.

La vérité, c'est que la recherche de Dieu est le but même de la vie sur terre. Et il est possible de Le trouver ! Les preuves de l'existence de Dieu sont partout autour de nous. En fait, il suffit

d'observer sa création pour en déduire qu'Il existe. Dans Actes 14 :17, il est écrit : « *Pourtant, Il n'a jamais cessé de leur donner des témoignages de sa bonté, car Il vous envoie du ciel la pluie et des fruits abondants en leur saison. Oui, c'est Lui qui vous donne de la nourriture en abondance et comble votre cœur de joie.* »

L'apôtre Paul nous dit que la nourriture, la pluie et les saisons portant leurs fruits témoignent de l'existence du Créateur. Le ciel proclame également l'existence d'un Dieu. Les Psaumes déclarent : « *Tous les cieux proclament la gloire de Dieu, l'étendue céleste publie l'œuvre de ses mains. Un jour en informe un autre, une nuit à l'autre nuit en transmet la connaissance.* »

Dieu se révèle également à travers sa Parole. Même si nous ne pouvons pas Le voir, Le sentir ou L'entendre physiquement, Il nous a donné sa Parole pour nous indiquer comment Le rencontrer. C'est toute la direction dont nous avons besoin ! Sa Parole a déjà changé la vie de millions de personnes. Jérémie 29 :11-13 : « *Car Moi Je connais les projets que J'ai conçus en votre faveur, déclare l'Éternel : ce sont des projets de paix et non de malheur, afin de vous assurer un avenir plein d'espérance. Alors vous M'invoquerez et vous viendrez M'adresser vos prières, et Je vous exaucerai. Vous vous tournerez vers Moi et vous Me trouverez lorsque vous vous tournerez vers Moi de tout votre cœur.* »

Les gens qui n'ont pas encore trouvé Dieu ne L'ont pas cherché, car sa Parole nous dit : « Si vous Le cherchez, vous Le trouverez, si vous Le cherchez de tout votre cœur. »

Si vous ne connaissez pas encore Dieu, priez aujourd'hui pour qu'Il se révèle à vous. Dites-Lui que vous voulez Le connaître et demandez-Lui de se révéler à vous. Acceptez de recevoir son don gratuit du salut. Vous découvrirez alors l'immense joie que procure la découverte de Dieu et le fait de Lui donner tout votre cœur !